
工作生活的快节奏和各种各
样的社会压力袁 如何才能保持健
康状态钥

3月 29日袁定安县野全民健康
生活方式暨慢性病综合防控示范
区项目冶行动启动袁倡导市民追求
健康的生活方式遥

当天上午 8点袁 定安县在县
实验中学操场举行活动启动仪
式袁省疾控中心副主任王善青袁县
委常委尧宣传部长孙泽文袁县人大
常委会副主任陈明永袁 副县长吴
坤江袁 县政协副主席陈金堂出席

启动仪式袁并在建设健康定安袁推
进健康生活方式行动倡议书上签
名袁共同倡导健康的生活方式遥

同时袁 主办单位还在定城人
民中路现场搭台为市民提供免费
的身体检查袁 为广大群众发放健
康知识资料袁宣传健康知识尧传播
健康理念袁并提供测量血压尧常见
病诊断等便民服务遥

野目前对中老年人来说袁高血
压尧冠心病尧糖尿病是身体健康的
杀手遥 冶 县疾控中心工作人员介
绍袁随着网络普及袁许多年轻人习

惯做野宅男宅女冶袁长时间上网玩
游戏袁缺乏运动袁也导致健康状况
恶化袁 根据他们此前所做的健康
调查袁有四类因素影响人类健康袁
即行为和生活方式尧 环境尧 生物
学尧健康服务因素袁市民如果不重
视袁会给健康带来问题遥

据了解袁 健康生活方式行动以
合理膳食尧适量运动尧戒烟限酒尧
心理平衡为内容袁以野我行动尧我健
康尧我快乐冶为口号袁以野和谐我生活尧
健康中国人冶为主题袁倡导健康生
活方式袁减少疾病发生遥 渊罗利明冤

定安启动 2012年全民健康生活方式行动

4月 1日袁县委副书记尧县长
符立东在全县 2012 年安全生产
工作会议上强调袁 安全生产工作
任重而道远袁 要充分认识到安全
生产工作的长期性和复杂性袁切
实履行职责袁突出隐患治理袁加快
落实安全生产工作制度袁 全面完
成安全生产工作主要目标和重点
任务遥

当天上午袁全县 2012年安全
生产工会会议在县行政办公大楼
南附楼召开遥 县委常委尧县公安局

局长陈锦昌袁县政府副县长陈亮袁
县政协副主席尧定城镇委书记尧镇
长符公兴袁 以及全县副科级以上
单位负责人袁各国营农场负责人尧
各镇镇长尧 各类企业负责人参加
会议遥

会议宣读了 叶定安县人民政
府关于 2011 年度安全生产目标
责任制检查考核情况的通报曳袁总
结了全县 2011 年安全生产工作
情况袁安排部署 2012年安全生产
工作遥

符立东指出袁过去的一年袁经
过全县上下各方面的艰苦努力尧
扎实工作袁 在全县经济快速增长
的情况下袁 确保了全县安全生产
各项工作有序开展遥

针对下一步安全生产工作袁
符立东强调袁 要认清形势袁 分析
原因袁 增强做好安全生产工作的
针对性曰 要加强隐患排查袁 落实
安全生产工作制度曰 强化两个主
体责任袁 切实履行职责遥

渊吴采净冤

符立东在全县 2012年安全生产工作会议上强调

切实履行职责 加快落实各项工作制度

3月 29日袁 定安县召开推进
常年蔬菜基地建设尧 稳定 野菜篮
子冶价格现场会袁对 2012 年定安
县野菜篮子冶基地建设及稳定价格
进行了具体的要求部署遥

县委副书记尧县长符立东袁县
人大副主任尧 畜牧兽医局局长莫
靡袁县政府副县长莫汉博尧符策参
加现场会遥

符立东带领与会人员深入到
龙州洋瓜菜种植基地袁 力生养鸡
合作社尧 平和仙安养殖合作社大
棚设施瓜菜基地进行了实地参
观袁详细了解定安县的蔬菜生产尧
畜禽养殖尧淡水养殖等情况遥

在现场会袁 符立东指出袁 蔬
菜是城乡人民日常生活必需品袁
常年蔬菜基地建设是稳定 野菜篮
子冶 价格的重要基础遥 他要求袁
要进一步加强基地建设袁 推进蔬
菜生产标准化尧 产品标志化尧 营
销品牌化建设袁 加强农产品质量
安全监督袁 确保安全优质平价蔬
菜的充足供应袁 降低定安县城乡
居民生活成本遥

符立东强调袁要统筹推进野菜
篮子冶工程建设袁综合利用基本农
田建设尧农业综合开发等项目袁加
强野菜篮子冶基地基础设施建设袁
提高生产能力袁 同时建立产区和

销区利益联结机制和现代流通体
系袁使全县野菜篮子冶工程步入生
产稳定发展尧产销衔接顺畅尧质量
安全可靠尧市场波动可控袁农民稳
定增收袁 居民得到实惠的可持续
发展轨道遥

会上袁符立东尧莫汉博对全县
野菜篮子冶基地建设及稳定物价工
作进行了具体的要求部署袁 并与
定城尧龙门等各镇签订了 2012年
野菜篮子冶 负责制目标管理责任
状遥

县有关单位部门主要负责人
及各镇镇长尧 分管副镇长参加现
场会遥 渊吴采净冤

定安召开全县推进常年蔬菜基地建设稳定菜篮子价格会议

推动野菜篮子冶工程稳步发展 让民众得实惠

野要进一步加强项目的前期
准备工作袁 不断提高项目操作水
平和管理能力遥 冶3月 31日袁由副
省长林方略尧 省政协副主席赵莉
莎带队的省重点建设项目和财政
支出情况督促检查组第六组袁来
到定安检查督促重点项目建设和
财政支出情况时指出袁 要加深对
项目前期工作的认识袁 明确项目
前期工作的内容和思路袁 全面提
升项目前期工作质量遥

县委书记韩勇袁 县委副书
记尧县长符立东袁县政协主席王昌
国袁 县委常委尧 常务副县长匡文
胜尧县政府副县长吴坤江尧符策以
及县住建局尧国土局尧卫生局尧教
育局等部门负责人陪同省重点建
设项目和财政支出情况督促检查
组一行先后来到新定安中学尧富
民小区尧 新定安县人民医院门诊
医技大楼尧 联塑塑料管道生产基
地等项目工地现场检查袁 详细询
问和了解项目建设情况遥

随后袁在定安县重点项目建
设汇报会上袁韩勇尧符立东等县领

导向省检查组汇报了定安项目建
设情况袁 并实事求是的反映定安
县在项目建设在前期工作上还存
在不少问题遥 一些项目历史遗留
问题未解决袁 导致前期工作没到

位曰 一些项目规划选址尧 环评审
批尧土地预审工作不到位曰一些项
目建设方案不明确袁 导致经常调
整延误工期曰 项目审批的效能还
有待提高曰土地尧资金等要素对项

目前期工作制约明
显遥

在详细听取
定安县领导的情况
汇报后袁 检查组成
员纷纷就定安在推
进重点项目建设过
程中遇到的难题袁
帮助分析原因袁并
提出解决问题的思
路遥林方略表示袁定
安在今后的工作
中袁 要进一步加强
项目的前期准备工
作袁 不断提高项目
操作水平和管理能
力遥 针对定安方面
提出项目审批繁琐
等问题袁 林方略希
望定安县主动加强

与省直相关部门的沟通袁 省有关
部门对定安县也应多关心尧 多支
持尧多帮助遥 赵莉莎认为袁定安在
执行省政府的野六个一冶责任模式
方面袁既有野规定动作冶袁又有野自

选动作冶袁她希望定安县能进一步
加强落实遥

据了解袁 2012年定安县被
省政府列为省重点投资的项目有
14 个袁 目前竣工项目 1 个袁 续
建项目 2个袁 新开工项目 11个遥
项目计划总投资 86 亿多元 袁
2012年计划投资 14亿多元遥 为
进一步推动重点项目的建设袁 定
安县委尧 县政府认真贯彻执行
野六个一冶责任模式袁实行野三制
度冶渊责任制尧督办制尧奖惩制冤袁明
确一级抓一级的层层督办制袁发
扬 野四种精神冶 渊开拓创新尧 奋
发图强尧 海纳百川尧 攻坚克难冤袁
狠抓项目建设遥 定安县党政主要
领导亲自抓督导袁 成立了重大项
目推进协调办公室袁 办公室主任
由县长担任遥 同时袁 明确严格奖
惩制度袁 每月召开一次重点项目
党政联席会议袁 由县委书记尧 县
长直接抓督办尧 抓落实袁 对重点
项目推进力度大尧 效果明显者进
行表彰和重用袁 对不作为误事者
实行问责遥 渊罗利明冤

完善项目管理机制 提高项目建设效率

全面提升项目前期工作质量
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按理说袁 政府各
个职能部门负责人和
县领导面对面坐下
来袁 唠点掏心窝子的
话袁 也不是啥新鲜事
儿遥 但就定安教育工
作专门组织教育工作
者与县委书记韩勇直
接对话袁 让这些长期
工作在教育一线定安
教育工作者们颇感几
分欣喜和激动遥

4月 1 日袁 一个
阳光明媚的周日袁一
场别开生面的教育工
作座谈会正在县行政
办公大楼六楼会议室
里无拘无束地进行袁
县委书记韩勇袁 县人
大常委会主任梁源
富袁 县政协主席王昌
国袁 县政府副县长吴
坤江袁 与数十名县教
育工作者代表围坐在
一起袁 热乎地唠起全
县教育发展大计遥

野今天过来是想听听你们
的意见袁 了解教育工作目前有
哪些困难和问题袁集思广益袁怎
样把我们县教育办好遥 咱们说
真话尧说实在话袁无所谓对错袁
请大家畅所欲言袁 我们一起说
说心里话遥冶韩勇个性而又真诚
野心里话冶的开场白袁说到了的
每个参与座谈的教育工作者的
心坎上遥

野哗要要要冶全场爆发出热烈
的掌声遥 气氛轻松袁话语朗朗袁一
场心与心的交流袁 传递着县委书
记与定安教育工作者的情与责遥

县教育局局长吴昌教第一
个说院野韩书记袁 定安至今还有
202名支教教师每个月只能领
到 1000元的工资袁优质高中生
源流失袁职业教育招生难尧办学
条件差袁 全县人民对定安教育
期望值很高袁我们压力很大袁大
伙儿都盼望希望政府进一步加
大对教育的支持遥 冶

吴昌教的话音刚落袁 定安
中学校长王廷坤说院野定安中学
搬迁新校址以来袁 办学条件和
规模不断改善袁 但学校教学管

理水平不高袁 教师队伍素质亟
待提高袁 特别是缺乏经验丰富
的教育管理团队袁 希望政府能
设立专项经费袁 加大教育研训
投入袁 打造专业的教育人才队
伍袁提升教育的软环境遥 冶

野广大定安百姓对教育质
量不满意袁 和定安高考成绩有
很大关系袁定安无标准化学校袁
参加高考的人数少袁 要提高老
百姓对定安教育发展信心袁必
须抓高考遥冶定安中学副校长王
运栋接过话头说袁 定安要加大
高考备考意识袁确立奋斗目标袁
政府要严格控制教育规模袁从
加大奖励扶助力度尧 开展与外
校合作等方面留住优质生源袁
苦练内功袁 不断提高高中教育
教学质量遥

师资队伍建设尧低分现象尧
学习培训尧教育改革尧教育均衡
化噎噎大家争先恐后袁 各抒己
见袁 向书记畅言自己的意见建
议遥韩勇一边认真倾听袁一边在
笔记本上记录袁 并不时与大家
一道探讨解决问题的办法遥

野我从内蒙古来到定安县
思源实验学校工作已经三年有
余了袁 孩子们从初次见到我向
我扔石子到现在看见老师和同
学们会互相问好袁 从刚开始办
学的时候学生每周到现在没有
打架斗殴的现象发生时袁 我感
觉学生的面貌发生巨大的变化
噎噎冶其中袁不乏推心置腹遥 当
定安县思源学校校长韩玉芬结
合自身经历讲述了自己和思源
学校共同成长历程时袁 更是坚
定党和政府办好定安教育的信
心和决心遥

一个个思考尧一条条建议尧一
份份企盼......交流意犹未尽袁座谈
会持续了四个小时左右袁 时针
不知不觉指向了 12时 10分遥

野这样袁大家的发言我都记
录在案袁会后我会专门仔细研究
其中的问题袁 等形成具体的思路
后召开专题会议给大家一个交
代袁行不钥 冶结束的时候袁韩勇婉言
的野拒绝冶了自己最后的发言遥

野行浴 书记都这样说了袁可
以浴冶在场的同志无不感慨书记
务实的作风遥 渊罗利明冤
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副省长林方略一行督导重点项目建设情况遥 罗利明 摄


